



# LES ANNALES TÉRÉSIENNES

---

Séminaire de Ste-Thérèse

JANVIER 1882.

---

## Chronique.

*Le lendemain du jour de l'an.—Les Rois.—Un procès célèbre.*

L'année 1882, à Ste-Thérèse, s'est ouverte tranquille, calme, silencieuse, morne : la famille écolière était absente et dispersée.

Où étaient la vie et le mouvement des années précédentes ? Le lendemain du jour de l'an, que le temps fût clair, qu'il fût sombre, toujours les figures étaient riantes ; mouvante, agitée, la population des deux salles était en liesse ; elle avait fait grande toilette ; les regards anxieux se tournaient souvent vers la porte, chacun était sur le qui-vive, attendant que son nom fût appelé au parloir.

Les voitures arrivaient chargées de nombreux visi-